
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称  第１回  綾瀬小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和５年 ５月２日（火） 

開 催 時 間  １０時３０分 ～ １２時００分 

開 催 場 所  綾瀬小学校 くすのき会議室 

議 長  比留川 祥隆 会長 

出 席 者 

校長 豊田 政治 

委員 林 道男、比留川 祥隆、栗原 芳子、 

   笠間 裕三、野島 恵美、佐々木 美和、 

藤谷 周三、小島 朋見、奥津 聡、 

小林 英美、横山 友子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

   １．令和５年度学校経営計画（グランドデザイン）について  

   ２．今年度の地域学校協働活動について  

   ３．校内参観を通して  

   ４．その他 

○今年度の地域学校協働活動について  

・３年生の総合的な学習の時間では、地域探検など１学年１５０名以上い

るのでクラス単位で行動したいと考えている。地域の人、もの、ことに

ついての情報が欲しい。 

・校内研究で生活科と総合的な学習の時間を通して「地域のひと・もの・

こととつながる単元づくり」に取り組んでいる。できるだけ年間を通し

て地域の１か所、または一人と年間を通して関わりたいと考えている。 

・以前３年生に中村自治会館の説明をしたことがある。もっと遠慮しない

で地域を利用してつながってほしい。応援している。  

・子どもたちに地域のことを知らせていきたい。  

・昔遊びの伝承ができる人は地域にいる。  

・子どもたちを育てていくには、保護者、家庭を巻き込んでいかないとい

けない。 

・親、家族で考える機会があれば深められる。 

・子どもたちのよりよい成長には、保護者どうしの横のつながりが薄れて

いるので、保護者どうしが仲良くなれる機会が必要である。  

・ゼロの日運動の効果はどうなのか。  



 

 

・効果は薄いと感じている。時代に合わせて取組を工夫していく必要があ

る。 

・民生委員のなり手がいない。子どものころから地域のお年寄りと関われ

る機会があると将来福祉に結び付くのではないか。  

【配付資料】 

 レジュメ、令和５年度綾瀬小学校グランドデザイン  

次回開催予定  令和５年８月２５日（金）１０：３０～１２：００ 

 


